

## 「蕨の会」でちょっと早い忘年会

幹事：上原 昇（2組）

今年も、早いもので、残りあと1ヶ月となりました。

猛暑が長く続き、秋があつという間に過ぎ去り、いつの間にか冬が到来といった具合で、昔に比べ四季の移り変わりを感じにくい1年となりました。

11月26日（水）の夕方、同期有志による名所旧跡を訪ねる「蕨の会」では、ちょっと早い忘年会を開きました。

当日、会場のJR浦和駅東口前ショッピングモール「パルコ」内にある中華レストラン「ロブノール」に、関賢治、小宮山豊、上原（以上2組）、原田義則（3組）、成澤文和（4組）、神宮進（10組）、岡田修（11組）の7名が参集しました。

「蕨の会」の今年の活動は、4月9～10日、1泊2日で身延山、舞鶴城公園、武田神社、甲斐善光寺など春の甲斐路を巡りました。

これまで、秋には小旅行をしてきましたが、今回は忘年懇親会になりました。

宴は成澤会長の乾杯発声でスタートして、その後、上原幹事から欠席者10数名の返信メッセージが紹介されました。

その中には体調を崩している人が何人かいるのが心配です。

出席者7人による丸テーブルを囲んでの近況報告は、定番の病気・健康・孫の話の他に、最近出かけた海外旅行・趣味・スマートウォッチ・塩川高敏君回顧展などの話が次々に披露されましたが、詳細は割愛します。

成澤会長からは、来年以降の「蕨の会」予定が報告されましたが、次回来春の皇居東御苑散策は年が開けたら会員に案内することです。

なお、2028年までの計画はHPの「今後の予定」欄に記載されています。

また、上原から、来年9月頃、高校卒業60周年を祝って関東で記念同期会を開催したい（地元組にも声掛けして）という話をしましたが、これも近くなったら告知するということで、お楽しみに。

参加者からは「それまで元気でいなくては」という言葉が聞かれました。

2時間飲み放題のコースをたっぷり楽しんだ面々は、良い気持ちになって、19時過ぎに、お開きとなりました。

（次頁に写真3葉）



前列左から成澤、岡田、関、後列左から上原、神宮、原田、小宮山

(2025年11月27日 記)

以上